

保育をよくするネットワークなごやNEWS

「保育をよくするネットワークなごや」 2012. 3. 13

名古屋市が財政不足を理由に公立保育園のパート職員を減らす！ 建交労保育パート支部はストをも辞さない構えで抗議！

名古屋市は、平成24年度予算において、「財政不足」を理由に、公立保育園で働くパート職員の入件費削減提案を出しました。公立保育園において、パート職員は早朝・夕刻の保育を支え、障害児対応や調理などもこなす欠かせない存在です。今回の提案は「財政不足になれば、保育の質を切り下げるでも良い」という名古屋市の考えを端的に示したもので、到底許されることではありません。財政が不足しているというのなら、一律の住民税5%減税など止めるべきです。

保育ネットに結集している「建交労保育パート支部」では、名古屋市の方的な入件費削減提案に対し「人が簡単に使い捨てにされることが許せないし、何より一番の被害者は子どもたち」と保育運営課と交渉を重ねてきました。しかし、前進的な回答が無いため、市の保育施策に抗議する意味も込め、3月16日にストライキを決行する予定です。

「子どもたち、親たちに影響があつてはいけない」として、8名での指名・時限ストを行うことを予定しています。市役所前での集会、宣伝行動も予定しており、名古屋の保育を守るため、保育ネットとしても支援していきます。ご協力をお願いします。

スト決行の際の 3月16日（金）の行動予定

- 8:00～ 9:00 朝ビラ宣伝（地下鉄「市役所」通路）
 - 12:00～12:30 市役所前抗議集会（庁舎前）
 - 12:30～13:30 市役所前座り込み抗議行動（庁舎前）
- みなさん短時間でも応援に来て下さい！福保労は地本の旗を持って結集します！

※スト回避の場合は宣伝・集会なども行われませんのでご注意ください！

スト決定か回避かの最終判断は15日午後におこなわれます。分かり次第お知らせします。
20時以前に判明した場合 執行委員・分会長への一斉送信＆東海地本HPで告知
20時以降に // 東海地本HPで告知
(「福保労東海地本」で検索をかけるとホームページが出てきます)

保護者からも 不安・不満の声が続出

この入件費削減提案に対し、保護者からの一言メッセージを募ったところ、わずか1～2週間で300通を超える数が集まりました。



毎朝早朝パートで同じ先生がいてくれるから、子どもも安心して私（親）から離れられるのに…

河村市長！減税で福祉や教育は削らないのが公約じゃなかったですか？

保育をよくするネットワークなごや

連絡先：名古屋市熱田区沢下町9-7労働会館308 愛知保育センター

TEL(052)872-1971